

Goldman Sachs: "SQM no firmará el acuerdo final"

● El banco desestima que la firma selle pacto con Codelco.

MARCOS BARRIENTOS

Las negociaciones entre SQM y Codelco para extender la explotación del salar de Atacama al 2060 bajo un marco conjunto no llegarían a buen puerto, cree el banco estadounidense Goldman Sachs. Lo anterior, en medio de la arremetida de Tianqi, que se ha opuesto a la manera en que se está llevando a cabo el proceso y exige una junta extraordinaria de accionistas para votar la operación.

"El escenario base de Goldman Sachs es que SQM no firmará el acuerdo final del memorándum de entendimiento con Codelco y que no hay renovación de sus operaciones en el salar de Atacama, que vencerán a fines de 2030", dice la firma.

Es que, a su juicio, "la inversión de Tianqi Lithium en SQM se enfrenta a la incertidumbre desde abril de 2023, cuando el presidente de Chile anunció una nueva Estrategia Nacional del Litio. La política tiene como objetivo asegurar la participación del Estado chileno en actividades relacionadas con el litio en el salar de Atacama", afirma Goldman Sachs. "Este anuncio ha aumentado las incertidumbres sobre la renovación de la exploración de SQM en Atacama, que expirará en 2030", sostiene.

"En este escenario, la operación de SQM en Chile producirá productos químicos de litio en función de la actual cuota de producción restante autorizada para 2025-2030 de 1,35 millones de carbonato de litio equivalente, o 225.000 toneladas de carbonato de litio por año sin volumen de producción después de 2030", sostiene.

Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones